

4/10

サクラ満開 ぽかぽか花見日和

うぐいすの里



春めく4月、うぐいすの里でさくらまつりが開催されました。

敷地内の約600本のソメイヨシノが満開となり、のどかな風景に彩りを添えました。



期間中はライトアップされ、週末にはさくらもちづくりやナンブくりを体験する家族連れで賑わいました。

3/10

七会東小学校で植樹体験

七会東小学校

子どもたちへの森林環境教育の充実を図る「子どもの森づくり推進事業」の記念式典が行われ、七会東小の3年生から6年生の児童38人が参加しました。

式典では、自分たちの森づくりの活動を振り返り、これからの森づくり活動について新たな誓いをたてました。

式典のあと、5・6年生が植樹を行い、学校の敷地内にハナミズキなど5種の苗木を植えました。

6年生のト部優花さんは、「植樹の作業は楽しかったです。どんな木になるのか楽しみ。いろんな鳥がきてくれたら嬉しいな。」と話していました。



3/29

防犯ブザーが寄贈されました

株式会社常陽銀行石塚支店より防犯ブザー180個が町に寄贈されました。常陽銀行では、安心して生活できる地域社会づくりに貢献するため、児童ひとりひとりの防犯意識の向上につながればとの思いから毎年防犯ブザーを町に寄贈しています。防犯ブザーは、町内の小学校の新1年生に配られました。



◀阿久津町長と鬼沢支店長

ぬけるような青空のもと 入学式

町内の各小中学校

サクラの花が咲き始めたあだやかな春の日、町内の各小中学校で入学式が行われ、子どもたちの新たな門出を祝いました。

石塚小学校では、在校生の作った花のアーケードをくぐって新1年生が体育館に入場。担任の先生に一人ひとり名前を呼ばれると「はい」と元気に返事をし、小学生として立派にスタートをきりました。

新入生の皆さん、学校での新しい生活が楽しみですね。



◀石塚小学校



▶桂中学校

平成22年度 町内小中学校 入学者数

石塚小学校…89人	沢山小学校…21人
小松小学校…5人	七会東小学校…7人
青山小学校…9人	七会西小学校…0人
古内小学校…5人	
坏小学校…10人	常北中学校…104人
岩船小学校…5人	桂中学校…54人
北方小学校…8人	七会中学校…19人

3/30

藤井川ダム再開発事業が完了

藤井川ダム管理所

県が流水の正常な機能の維持・増進を図るため、平成3年度から進めていた藤井川ダム再開発事業の完了に伴い、阿久津町長、石川県議会議員、須藤県土木部長が出席し、供用開始式典が行われました。

この事業の完了により、藤井川の洪水調節機能が強化されたほか、ダムの水はかんがい用水や水道用水として供給されます。



▲ゲートを閉めるスイッチを押す阿久津町長



▼改築された非常用洪水ゲート